

Danramil Juwiring Hadiri Penyemprotan Massal Pestisida Di Persawahan Dukuh Pojok Desa Jaten Klaten

Agung widodo - KLATEN.JENDELAINDONESIA.COM

Jan 24, 2025 - 15:15



Danramil Juwiring Hadiri Penyemprotan Massal Pestisida Di Persawahan Dukuh Pojok Desa Jaten Klaten

Klaten – Dalam upaya meningkatkan hasil panen padi, Kapten Inf Widoyo,

Danramil 21/Juwiring, turut hadir dalam kegiatan penyemprotan massal pestisida yang berlangsung di area persawahan Dukuh Pojok Desa Jaten Kecamatan Juwiring Kabupaten Klaten, (24/01/2025). Kegiatan ini merupakan langkah strategis untuk mendukung upaya peningkatan Indeks Pertanaman (IP) Padi serta produktivitas dan produksi padi di wilayah tersebut.

Penyemprotan pestisida ini bertujuan untuk menanggulangi hama yang dapat mengganggu pertumbuhan tanaman padi, sehingga diharapkan dapat mendukung keberhasilan panen dan menciptakan ketahanan pangan yang lebih baik, terutama dalam mencukupi kebutuhan beras di masyarakat.

Selain Kapten Inf Widoyo, kegiatan ini juga dihadiri oleh berbagai pihak terkait, antara lain Sekretaris Camat (Sekcam) Juwiring Bambang Tri Purwanto, S.Pd., M.M., M.Pd., M.Si, Yanti dari PT Saprotan Utama Nusantara Semarang, Joko Nurdiansyah POPT DKPP Kabupaten Klaten, Ketua Kelompok Tani (Poktan) Rejeki Agung Bejo Raharjo, Kepala Desa Jaten yang diwakili oleh Sekretaris Desa (Sekdes), serta Penyuluh Pertanian Lapangan (PPL) Juwiring Joko Widodo.

Kapten Inf Widoyo dalam kesempatan tersebut menyampaikan bahwa kegiatan ini bertujuan untuk mendorong semangat para petani untuk lebih giat dalam bertani dan menjaga keberlanjutan produksi padi.

“Kerjasama yang baik antara kelompok tani dan pemerintah serta instansi terkait sangat penting dalam meningkatkan produksi pertanian, khususnya padi untuk mendukung Program Ketahanan Pangan Nasional,” ujar Kapten Widoyo.

Sekcam Juwiring, Bambang Tri Purwanto, S.Pd., M.M., M.Pd., M.Si, juga mengungkapkan harapannya agar masyarakat semakin memahami pentingnya ketahanan pangan dan dapat berkontribusi dalam meningkatkan hasil pertanian di wilayah Juwiring.

“Melalui kegiatan ini, kami berharap masyarakat dapat semakin bersemangat untuk meningkatkan produktivitas pertanian, terutama dalam sektor tanaman padi,” ujar Bambang Tri Purwanto.

Pada kegiatan penyemprotan massal pestisida ini diharapkan dapat memberikan dampak positif bagi para petani di Kecamatan Juwiring, serta turut berkontribusi pada pencapaian ketahanan pangan yang lebih optimal di Kabupaten Klaten.
(Red)

